

- Esencia:** **Esencia:** Dulces hijos, deberíais tener interés en leer y escuchar las noticias de *servicio* porque vuestro fervor y entusiasmo incrementan gracias a ello y emergen pensamientos de cómo hacer *servicio*.
- Pregunta:** En la edad de la confluencia el Padre no os da felicidad, sino que os muestra el camino a la felicidad. ¿Cómo es esto?
- Respuesta:** Como todos son hijos del Padre, si Él diera felicidad a un hijo, eso no estaría bien. Los hijos reciben partes exactas de su padre físico. El Padre ilimitado no distribuye partes, sino que os muestra el camino a la felicidad. Los que siguen ese camino y ponen empeño reciben un estatus elevado. Vosotros, hijos, tenéis que poner empeño; todo depende del empeño que ponéis.

Om shanti. Los hijos entendéis que el Padre toca la murli (la flauta). Las murlis se envían a todos. Las noticias de los que estudian la murli y hacen *servicio* se imprimen en las *revistas*. Actualmente, esos hijos que leen las *revistas* pueden llegar a conocer las noticias de *servicio* de todos los *centros*, que el *servicio* se está llevando a cabo en tal o cual lugar. Los que no las leen no conocerán ninguna noticia ni pondrán empeño. Cuando escucháis las noticias de *servicio*, entra en vuestro corazón que también queréis hacer ese tipo de *servicio*. Leyendo las *revistas*, podéis llegar a saber cuánto *servicio* están haciendo vuestros hermanos y hermanas. Hijos, vosotros entendéis que cuanto más *servicio* hagáis, más alta será la posición que reivindicaréis. Por tanto, las *revistas* os pueden dar entusiasmo para hacer *servicio*; no se hacen sin ningún propósito. Los que no las leen, las consideran inútiles. Algunos dicen que no saben leer ni escribir. ¡Oh! La gente va a escuchar el Ramayana, el Bhagawad, el Gita, etc. y, por tanto, vosotros también deberíais escuchar estas. De lo contrario, no incrementará vuestro entusiasmo por hacer *servicio*. Este *servicio* tuvo lugar en tal o cual lugar. Si tenéis interés, podéis pedirle a alguien que os lo lea. Debe haber hijos en muchos *centros* que no leen las *revistas*. Hay muchos que no hacen el más mínimo *servicio* y por eso reivindicarán una posición de acuerdo a ello. Entendéis que se está estableciendo un reino y que reivindicaréis una posición en función del empeño que pongáis. *Suspenderéis* si no prestáis *atención* al estudio. Todo depende de cuánto estudiéis ahora. Cuanto más estudiéis y más enseñéis a los demás, más os beneficiaréis. Hay muchos hijos que ni siquiera piensan en leer las *revistas*. Solo reivindicarán una posición del valor de unos céntimos. Allí, no tendréis el pensamiento de que alguien no le puso empeño y por eso ha recibido esa posición; no. Es aquí donde el intelecto tiene los aspectos del karma y del karma negativo. El Padre os explica en la edad de la confluencia de cada ciclo. Aquellos que no entienden son como los que tienen un intelecto de piedra. También entendéis que teníais un intelecto impuro y que también hay un *porcentaje* en eso. Hijos, Baba os continúa explicando: ahora es la edad de hierro y en ella hay un pesar sin límites. Hay tal y cual pesar. Los que sean *sensatos* entenderán rápidamente que lo que Él dice es correcto. Vosotros también entendéis que ayer erais muy infelices; estabais en medio del pesar ilimitado. Ahora estáis yendo de nuevo hacia una felicidad sin límites. También sabéis que esta es la edad de hierro, el reino de Ravan. Si entendéis, pero no sois capaces de explicar a los demás, entonces Baba dirá que no habéis entendido nada. Cuando hacéis *servicio* se puede decir que entendéis, y las noticias de ese servicio se mencionarían en la *revista*. Día a día, Baba continúa hablando muchos *puntos* fáciles. La gente piensa

que la edad de hierro todavía está en sus inicios. Solo cuando comprenden la edad de la confluencia pueden comparar esta edad de hierro con la edad de oro, y que hay pesar sin límites en la edad de hierro y felicidad sin límites en la edad de oro. Decidles: el Padre nos está dando a los hijos la felicidad ilimitada de la que os estamos hablando. Nadie más puede explicar esto. Vosotros relatáis aspectos nuevos. Nadie más preguntaría si sois un residente del paraíso o del infierno. Los hijos también sois según vuestra capacidad. No podéis recordar todos los *puntos*. Entráis en la conciencia de cuerpo cuando explicáis a otros. Es el alma la que escucha y embebe esto. Sin embargo, incluso algunos buenos maharathis olvidan esto y comienzan a hablar en un estado de conciencia de cuerpo. Esto les ocurre a todos. El Padre dice: todos están poniendo empeño. No es que todos habléis mientras os consideráis almas; no. El Padre os considera almas y os da este conocimiento. Sin embargo, los que son hermanos todavía están poniendo empeño para mantener ese estado. Por tanto, los hijos tenéis que explicar que hay pesar sin límites en la edad de hierro y felicidad sin límites en la edad de oro. Ahora es la edad de la confluencia. El Padre os muestra el camino; no es que el Padre os dé felicidad. Él os muestra el camino a la felicidad. Ravan tampoco os causa pesar. Él os muestra el camino erróneo; el camino al pesar. El Padre ni os causa pesar ni os da felicidad. Él os muestra el camino a la felicidad. Después, cada uno de vosotros recibe felicidad de acuerdo al empeño que pone. Él no os da felicidad. Recibís felicidad siguiendo el *shrimat* del Padre. El Padre simplemente os muestra el camino. Ravan os lleva por el camino del pesar. Si el Padre lo diese todo, todos tendrían que recibir una herencia igual. Un padre físico distribuye su herencia. Aquí, depende de cuánto empeño pone cada uno de vosotros. El Padre os muestra un camino muy fácil: si hacéis esto y aquello, reivindicaréis una posición elevada. Los hijos tenéis que hacer esfuerzos: deberíamos intentarlo y reivindicar la posición más elevada. Tenemos que estudiar. No es que debáis tener la actitud de dejar que los demás estudien y reivindicuen una posición elevada mientras vosotros os relajáis. No; poner empeño es lo *primero*. De acuerdo al *drama*, definitivamente tenéis que poner empeño. Algunos ponen empeño con rapidez y otros de forma *floja*. Todo depende del empeño que ponéis. El Padre os ha mostrado el camino. Él dice: ¡recordadme! Cuanto más Me recordéis, hasta ese punto se eliminará vuestro karma negativo. No deberíais dejárselo al *drama*. Esto también es algo que tenéis que entender. *La historia y la geografía del mundo se repiten*. Así que, por supuesto, cualquier *papel* que hayáis representado antes, se tiene que representar otra vez. Todas las religiones vendrán otra vez en su propio momento. Por ejemplo, si hay mil millones de *crístianos*, esos mismos vendrán otra vez para representar su *papel*. Un alma nunca se destruye ni jamás se destruye su *papel*. Esto es algo que tenéis que entender. Los que entiendan, sin duda explicarán a los demás. “Donad riqueza y esta nunca disminuirá”. Continuaréis embebiendo este conocimiento y seguiréis haciendo ricos a los demás. No obstante, si no está en vuestra fortuna, os consideraréis incapaces. El *Profesor* diría que si no sois capaces de relatar este *conocimiento*, entonces la fortuna de vuestra posición solo valdrá unos céntimos. Si no está en vuestra fortuna, ¿qué empeño pondréis? Esta es una escuela ilimitada. Cada *profesor* enseña su propia *asignatura*. Solo el Padre y vosotros, los hijos, conocéis los métodos de enseñanza del Padre. Nadie más los puede conocer. Aunque vosotros, hijos, intentéis explicarlo con mucho ahínco, muy pocos lo entienden; esto no se asienta en su intelecto. Cuanto más os acerquéis, más claro estará que os estáis volviendo más listos. Ahora se están abriendo *museos* y *colegios* espirituales. Vuestro nombre, “*Universidad* Espiritual”, es único. El *gobierno* también verá esto. Decidles: vuestras *universidades* son físicas mientras que esta es espiritual: los espíritus están estudiando. En todo el ciclo de 84 nacimientos, el Padre espiritual solo viene una vez para enseñar a los hijos espirituales. Cuando veis una *película*, se *repite* de forma idéntica cada tres horas. Este ciclo de 5000 años también se *repite* idénticamente. Solo los hijos sabéis esto. Esas personas creen que solo son *correctas* las escrituras del camino de la devoción. Vosotros no

tenéis escrituras. El Padre se sienta aquí y os explica. El Padre no estudió ninguna escritura. Esas personas leen y relatan el Gita. Un bebé no sale educado del vientre de su madre. En el *papel* del Padre ilimitado está el enseñaros. Él os da Su propia presentación. Nadie en el mundo sabe esto. También cantáis que el Padre es el Océano del Conocimiento. No dicen que Sri Krishna sea el Océano del Conocimiento. ¿Son Lakshmi y Narayan océanos de conocimiento? No. Es *sorprendente* que solo nosotros, los Brahmins, demos este conocimiento en base al shrimat. Por esa razón, podéis explicar que solo vosotros, los Brahmins, sois los hijos de Prajapita Brahma. Os habéis convertido en sus hijos muchas veces y os convertiréis en eso de nuevo. Solo cuando los seres humanos entiendan esto, lo creerán. Vosotros comprendéis que os convertís en los hijos *adoptivos* de Prajapita Brahma, ciclo tras ciclo. El intelecto de los que entienden también desarrolla fe. ¿Cómo podéis convertirlos en una deidad sin convertirlos primero en un Brahmin? Todo depende del intelecto de cada uno. Esto ocurre en las *escuelas*: algunos ganan una *beca* mientras que otros *suspenden*. Ellos tienen que estudiar otra vez desde el principio. El Padre dice: si caéis en el vicio, todo lo que habíais ganado se destruye y este conocimiento no se puede asentar en vuestro intelecto. Vuestra conciencia seguirá remordiándoos internamente. Cada uno de vosotros es consciente del karma negativo generado en este nacimiento. No recordáis el karma negativo que se produjo en nacimientos anteriores. Sin duda se generó karma negativo. Los que fueron almas puras y caritativas se han convertido en almas pecadoras. El Padre se sienta aquí y explica la cuenta completa. Hay muchos hijos que olvidan esto y no estudian. Si estudiaran, sin duda enseñarían a otros. Algunos con un intelecto *torpe* se convierten en los que tienen un intelecto inteligente. Este estudio es muy grande. Las dinastías del sol y de la luna se van a crear a través de esto, el estudio del Padre. Esa gente estudia en este nacimiento y reivindica su posición en este mismo nacimiento. Vosotros entendéis que, a partir de este estudio, reivindicaréis vuestra posición en el mundo nuevo. Eso no está lejos. Al igual que os cambiáis de ropa, de la misma forma, dejaréis el mundo viejo e iréis al mundo nuevo. Definitivamente, tendrá lugar la destrucción. Ahora os estáis convirtiendo en los que pertenecen al mundo nuevo y tendréis que dejar atrás vuestro traje viejo. Se está estableciendo el reino de acuerdo al nivel de cada uno. Los que estudien bien irán los primeros al paraíso. El resto llegará más tarde; no podrán ir al paraíso. Los servidores en el paraíso serán los que hayan subido al corazón de Baba. No es que todos vayan a ir allí. Ahora se están abriendo *colegios* espirituales, etc. Todos vendrán y pondrán empeño. Los que sean inteligentes en el estudio reivindicarán una posición elevada. Los que tengan un intelecto *torpe* reivindicarán una posición baja. Es posible que alguien con un intelecto *torpe* sea capaz de poner un buen empeño más adelante. Algunos con un intelecto sensato también suspenden. Esto se entiende por el empeño que ponen. Este *drama* entero continúa. Las almas adoptan cuerpos y representan su *papel* aquí. Adoptan cuerpos nuevos y representan un *papel* nuevo; se convierten en una cosa u otra. Cada alma contiene sanskars. Nadie de fuera tiene lo más mínimo de este conocimiento. Solo recibís este conocimiento cuando el Padre viene a enseñaros. ¿Cómo se os podría dar el conocimiento si no estuviese el *Profesor*? Esos son devotos. En el camino de la devoción hay pesar sin límites. Aunque Meera tuvo una visión, no tuvo felicidad. ¿No habría caído enferma? Allí no hay aspectos de ningún tipo de pesar. Aquí, hay un pesar sin límites mientras que allí hay una felicidad sin límites. Aquí, todos son infelices. Los reyes también experimentan pesar: su mismo nombre es la tierra del pesar. Aquella es la tierra de la felicidad. Esta es la edad de la confluencia del pesar absoluto y de la felicidad absoluta. Hay felicidad total en la edad de oro y pesar total en la edad de hierro. Todas las *variedades* de pesar continúan incrementando. A medida que pase el tiempo, el pesar incrementará incluso más. Todavía van a caer montañas de pesar ilimitado. Esa gente os da muy poco *tiempo* para hablar. Aunque os den dos *minutos*, explicad que en la edad de oro había felicidad ilimitada y que la da el Padre. Recibís pesar ilimitado de Ravan. El Padre

ahora dice: lograd victoria sobre la lujuria y os convertiréis en conquistadores del mundo. Este conocimiento nunca se destruye. Incluso si un alma escucha un poco, irá al paraíso. Muchos se convierten en residentes del reino. Hay una gran diferencia entre un rey y un mendigo. El intelecto de cada uno es diferente. Los que entiendan este conocimiento y lo expliquen a otros, reivindicarán una buena posición. ¡Esta *escuela* también es *muy poco común*! ¡Dios viene aquí y os enseña! Shri Krishna es un ser humano con virtudes divinas. El Padre dice: Yo estoy más allá de las virtudes divinas y de los rasgos demoníacos. Yo, vuestro Padre, vengo a enseñaros. Solo el Espíritu *Supremo* puede dar este *conocimiento* a los seres espirituales. Este conocimiento del Gita no lo da ningún ser corporal ni deidad. Dicen: saludos a la deidad Vishnu. Entonces, ¿quién es Krishna? La deidad Krishna es Vishnu. Nadie más sabe esto. También entre vosotros hay algunos que lo olvidan. Si habéis entendido por completo, deberíais ser capaces de explicar a los demás. Cuando traéis aquí la prueba de vuestro *servicio*, se puede entender que habéis hecho *servicio*. Por eso, Baba dice: no escribáis noticias largas, como que tal persona va a venir o que él dijo esto. No es necesario escribir eso. Tenéis que escribir de forma resumida. Cuando venga, ¡ved si se queda! Después de que haya entendido este conocimiento y empiece a hacer *servicio*, entonces podéis escribir a Baba. Algunos escriben noticias solo por *aparentar*. Baba quiere ver el *resultado* de todo. Muchos vienen a Baba, pero después se marchan. ¿Qué beneficio hay en eso? ¿Qué puede hacer Baba con ellos? Ellos no toman beneficio ni vosotros tampoco. Vuestra *misión* no se expandirá a través de eso. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días*, de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namaste a los hijos espirituales.

**Esencia para el dharna:**

1. Nunca os permitáis estar desesperanzados en ninguna situación. Embebed este conocimiento y donadlo a los demás. También tenéis que despertar la fortuna de los demás.
2. En el momento de hablar a alguien, primero consideraos un alma y después hablad a esa alma. No debería haber la más mínima conciencia de cuerpo. Distribuid a los demás la felicidad sin límites que recibís del Padre.

**Bendición:** Que os convirtáis en una personificación constante del éxito, al servir manteniendo un *equilibrio* entre la cabeza y el corazón.

Muchas veces, los hijos simplemente *utilizáis* la cabeza en el servicio, pero cuando sirváis utilizando tanto la cabeza como el corazón, os convertiréis en una personificación del éxito en el servicio que prestéis. Aquellos que sirven con la cabeza tienen el recuerdo del Padre en su cabeza por un corto *tiempo*. Piensan: sí, Baba es quien me hace hacerlo todo, pero después de algún tiempo, surge esa misma conciencia del "yo". Los que sirven con el corazón siempre tienen el recuerdo de Baba sumergido constantemente en su corazón y, sin duda, reciben el fruto de servir con su corazón. Cuando tengáis un *equilibrio* entre ambos, entonces tendréis éxito constante.

**Eslogan:** Permaneced en lo ilimitado y, entonces, cualquier situación limitada terminará automáticamente.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*